

3x Platz 1 und 4x Platz 2 für unsere Formationen am Gutenbergpokal in Mainz-Laubenheim

Unsere Damengruppe Fiona Reul, Pauline Scholtz und Isha Roberts belegten Platz 1 mit 23.650 Punkten in der Nachwuchsklasse 1 von 16 Damentrios. Trotz dessen, dass sie durch Ishas Urlaub fast 3 Wochen nicht trainiert haben ein super Ergebnis. Habt ihr Klasse gemacht!

Luise Herrmann und Elisa Regmann belegten mit 24.717 Punkten Platz 2 in der Altersklasse Nachwuchs 1 von 15 Damenpaaren.

Sie haben ihren ersten gemeinsamen Wettkampf sehr gut gemeistert und können stolz auf sich sein.

Bei den Damengruppen in der Nachwuchsklasse 2 wurden Celina Tannert, Dorotka Barzik und Jana Becker Erster mit 23.000 Punkten. Sie stellten die Übung vorher um und erhöhten somit ihre Schwierigkeit und zeigten zum ersten mal einen gestreckten Salto. Super!

Einen tollen Start an seinem ersten Wettkampf hatte Kenney Paulk mit seiner Partnerin Carlotta Dorigatti. Als erstes von drei Mixpaaren gingen sie an den Start und erhielten eine Wertung von 23.617 Punkten. Dies bedeutete am Ende Platz 1 in der Altersklasse Nachwuchs 2. Spitze!

Mit 26,200 Punkten und einer ausdrucksstarken und sauberen Übung belegten Isabel Specht, Vanessa Rapp und Alida Dunkel im Finale mit ihrer Dynamik Übung Platz 2.

Das was gestern noch etwas unsicher aussah, gelang heute genau auf den Punkt. Die Landungen nach dem Doppel Salto und auch nach der Schraube waren sauber und standen ohne Wackler. Geehrt wurden sie heute noch nachträglich für Balance (Platz 2) und Dynamik (Platz 2).

Als Kampfrichter agierten Claudia Rettig und Judith Rapp und Noëlle-Christin Binczyk.

Wir freuen uns alle sehr und gratulieren allen noch einmal ganz herzlich!